



LE MOT DE PATRICK



Hello la Community,

Dans ces moments de doute et le contexte compliqué lié à la situation en Ukraine, je voudrais saluer les initiatives, collectes et grands mouvements de solidarité dont vous vous êtes fait l'écho en salon. Votre mobilisation est importante, et rappelle une fois de plus le rôle social et solidaire de notre métier, qui peut s'engager à son échelle et va bien au-delà de son rôle d'artisan de la beauté. Au rayon des bonnes nouvelles, car il y en a, j'adresse toutes mes félicitations à Maude et Diego pour la naissance de leur petite Nina. Et je me réjouis de la fin du port du masque en salon le 14 mars : après deux années, nous allons pouvoir retrouver le sourire de nos clients et clientes, leur reposer des boissons et magazines... Un retour à la normale et un air de « comme avant » qui vont définitivement faire du bien. Pourvu que ça dure !

STAGE INTERNATIONAL by JB MAZELLA



Après Stéphane Scotto di Cesare en septembre dernier, c'est dans la continuité du Community Hair Show et de notre envie de mettre en avant les académies que JB Mazella et sa collaboratrice Fanette, directrice internationale coupe et couleur chez Mazella and Partners, nous ont proposé deux jours de stage autour de la technique de la coupe de précision. Deux jours de travail assez intenses qui ont animé onze passionnés, aussi motivés que concentrés. L'idée de ces stages internationaux est de proposer une approche rare, pointue, unique et créative du métier... pari réussi. Ce début d'année démarre fort niveau formation : outre ce stage Mazella and Partners, nous avons également pu proposer un stage Medley à Lyon, et un stage Attaches par Aline Legoupil. La suite s'annonce tout aussi passionnante... n'oubliez pas de jeter un œil sur le programme sur le site de [Medley Academy](#).

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES



Depuis 1977 et sa création par l'ONU, la journée du 8 mars est consacrée aux droits des femmes. Une journée longtemps récupérée à des fins marketing sous le nom « journée de la femme », pour célébrer la féminité. L'occasion d'offrir fleurs et cadeaux aux femmes de son entourage. Aujourd'hui, il est plus inspiré de rendre son sens premier à cette journée qui a pour but de mettre en lumière les inégalités et violences dont elles sont victimes à travers le monde, et les moyens de lutter contre. Inégalités salariales, mais aussi d'accès aux postes stratégiques, à la visibilité médiatique, à la crédibilité de leur parole en tant qu'expertes, mais aussi d'accès aux soins et à l'éducation ; violences physiques, sexuelles, morales... la liste est longue. En tant que coiffeuses et coiffeurs, vous bénéficiez d'un statut privilégié pour vous faire le relai des associations ou organismes qui luttent pour la cause des femmes, à l'échelle locale, nationale ou internationale, appeler aux dons, ou proposer des opérations « journée internationale des droits des femmes » dont vous pourrez reverser tout ou partie des bénéfices à bon escient.

AGENDA COMMUNITY



- 21 mars : DIGITAL by Nicolas Alexandre Henry
- 4 avril : CRÉATIF by Medley Academy

Retrouvez toutes les formations sur [le site de la Community](#), rubrique formations.

PORTRAITS : SI TU ÉTAIS...



Caroline Lefebvre
Salon La Couleur by Caroline à Antibes
[@la_couleur_by_caroline](#)

Une coiffure, ta signature

Le carré, dans toutes ses versions, structuré, déstructuré, pour son côté intemporel et très féminin, qui donne du caractère au visage.

Un mantra, une citation

« Rien ne se perd, tout se transforme » (Lavoisier)

Une couleur

Toutes les couleurs automnales, pour leurs nuances et leur douceur. Les exemples de la nature me servent beaucoup en colorimétrie.

Un film ou une série

« Downton Abbey », pour son univers à la fois ultra féminin et féministe, qui montre les débuts des prises de position des femmes au XX^e siècle.

Pour toi, le printemps, c'est...

La luminosité, l'éveil de la nature, le retour à la vie !



Domenico Toscano
Les Coiffeurs Créateurs à Metz
[@domenicotoscano](#)

Une coiffure, ta signature

Les coupes courtes, ça a du chien !

Un mantra, une citation

« Donne-toi les moyens de tes envies »

Une couleur

Le noir, même si ce n'est pas une couleur, toujours sobre et élégant.

Un film ou une série

« Le Pianiste » de Polanski, qui m'a beaucoup marqué, ou « La Vie à Belle », dans le même registre.

Pour toi, le printemps, c'est...

La renaissance, tout revit, il fait jour plus tard, c'est bien pour l'apéro...



Marine Vautrin
Salon Addiction by MV à Thon-les-Vosges
[@marineddftc](#)

Une coiffure, ta signature

Une coupe ultra-féminine, sublimentée par un coiffage vintage, glamour, avec des ondulations hollywoodiennes et un maximum de brillance.

Un mantra, une citation

« Là où règnent force intérieure et confiance en soi disparaissent méfiance, peur et doute. » (Dalai-Lama)

Une couleur

Le doré, je suis une amoureuse du doré, une couleur qui allie à la fois le vintage, le classique chic et l'esprit bouddoir, mes inspirations mode et déco.

Un film ou une série

« Les Dames de la nuit » et « Le Jeu de la dame », deux séries magnifiques portées sur l'ascension des femmes dans la société et leurs prises de position face aux hommes par leur force d'esprit, la volonté de ne rien lâcher et de réaliser leurs rêves.

Et puis l'élégance et le raffinement des femmes et de la mode des années 1920 à 60's.

Pour toi, le printemps, c'est...

La chaleur des premiers rayons de soleil, la nature qui reprend vie, la lumière dès le matin qui apportera à tous la bonne humeur et la joie de vivre, comme un second souffle après ces dernières périodes difficiles que nous avons dû traverser.

LA COLLECTION de Domenico Toscano et Yann Salgado



C'est la collection qui leur a valu de remporter le Big Trophy, catégorie Avant-Garde, lors du dernier Hair Congress. Une collection construite par Domenico et son collaborateur Yann Salgado autour d'une première envie, imiter, avec grâce, le côté duveté et aérien d'un pissenlit. Une coiffure ronde, effet boule, faite de petites plumes blanches. Le tout fixé sur une coiffure aux reliefs intéressants, qu'ils ont finalement conservée et travaillée comme deuxième look, avant de se laisser guider par leur inspiration...

Coiffure : Yann Salgado et Domenico Toscano ; make-up : Laure Dirmann ; photo : Gaël Lesure.

JURIDIQUE - Le point par Florence Coussau

Covid 19 - Nouveau report des visites médicales de suivi des travailleurs

par Florence Coussau, avocate en droit social

La loi renforçant les outils de gestion de la crise sanitaire, définitivement adoptée par le Parlement le 16 janvier 2022, a autorisé les médecins du travail à nouveau à reporter certaines visites médicales de suivi des salariés lorsque le maintien de cette visite n'est pas indispensable. L'objectif de cette disposition est de dégager du temps aux services de prévention et de santé au travail et de leur permettre de se consacrer à leur mission d'accompagnement des entreprises dans la gestion de la crise de la Covid-19.

La loi précise les délais dans lesquelles les visites médicales peuvent être reportées. Ils peuvent être résumés comme suit :

• Si une visite d'information et de prévention d'un salarié bénéficiant d'un suivi médical normal aurait dû se passer en janvier 2022 : un report est possible jusqu'en janvier 2023 ;

• Si la visite médicale de ce salarié était, en principe, prévue pour janvier 2021 mais avait été reportée par le médecin du travail, en raison de l'épidémie, à janvier 2022 : un nouveau report est possible jusqu'en juillet 2022 au maximum.

Le décret permettant l'application de la loi détermine les exceptions au report ou les modalités particulières de son application, s'agissant des travailleurs faisant l'objet d'un suivi médical adapté ou renforcé.



Pour toute question juridique en droit social vous pouvez joindre Florence Coussau au 01 44 70 64 70 ou par e-mail : fc@kallipe.com

ZOOM

Bienvenue Florent

Voici Florent Devaux, à qui nous souhaitons la bienvenue au sein de la communauté. Redien artisan, color addict et spécialiste des blonds sophistiqués, Florent est amoureux de la coupe comme de la technique. Ce fils et petit-fils d'agriculteur que rien ne destinait à épouser cette voie est coiffeur depuis bientôt trente ans, à la tête de son salon éponyme à Ecully près de Lyon depuis 2006. Notre nouveau membre vient de rejoindre Community pour partager sa passion de la coiffure, et échanger au sujet de la vie de chef d'entreprise et ses multiples défis. Avec une belle envie : viser ensemble l'excellence pour repenser et faire avancer la profession. Un très beau programme !



Séminaire Community à Madrid

C'est l'événement Community que nous attendons tous ! Après deux ans d'interruption, nous allons pouvoir nous retrouver à Madrid pour deux jours de formation, de balades et de beaux moments de détente. Le programme réserve quelques surprises et de moments de liberté pour partir à la découverte de la ville, mais aussi une matinée de démonstration privée à l'Académie X-creation, deux nuits à l'hôtel Iberostar Las Letras et son sublime rooftop (privatisé pour nous le temps d'une soirée avec DJ), un dîner-spectacle... Et toujours de beaux moments de convivialité, et le plaisir de se retrouver. Le séminaire Community aura lieu du 12 au 14 juin, et vous avez jusqu'à la fin du mois pour vous inscrire ou confirmer votre venue auprès de Virginie ou de l'Agence 008.



Le calendrier marketing du mois de mars 2022

2022

Calendar

January							February							March							April						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat	Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat	Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat	Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
26	27	28	29	30	31	1	30	31	1	2	3	4	5	27	28	1	2	3	4	5	27	28	29	30	31	1	2
2	3	4	5	6	7	8	6	7	8	9	10	11	12	6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9
9	10	11	12	13	14	15	13	14	15	16	17	18	19	13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16
16	17	18	19	20	21	22	20	21	22	23	24	25	26	20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23
23	24	25	26	27	28	29	27	28	1	2	3	4	5	27	28	29	30	31	1	2	24	25	26	27	28	29	30
30	31	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9	1	2	3	4	5	6	7

• Mardi 8 mars : Journée Internationale des droits des femmes.

Longtemps, cette journée a été un prétexte marketing pour proposer des offres et des cadeaux aux femmes. Aujourd'hui, retour à son sens premier, un vrai coup de projecteur sur les inégalités et violences dont elles sont victimes, et les moyens à notre disposition pour agir à notre échelle.

• Vendredi 17 mars : Saint Patrick

Saint Patrick est le Saint Patron de l'Irlande qu'il a contribué à christianiser. Cette fête est aujourd'hui célébrée partout dans le monde et le vert, couleur traditionnelle de l'Irlande, en est le symbole, tout comme le trèfle. Une tradition que les pubs irlandais (et amateurs de bière) mettent un point d'honneur à respecter et faire connaître. L'occasion pour nous de célébrer nos Patrick et Patrice préférés !

• Dimanche 20 mars : Jour du printemps

C'est le printemps : vous pouvez changer la décoration de votre établissement, oublier l'hiver et vous concentrer sur les beaux jours qui arrivent ! C'est aussi la journée internationale du bonheur et du bien-être.

• Vendredi 25 mars : Journée mondiale de la procrastination

L'occasion parfaite pour poster quelques citations bien pensées et pleines d'humour, comme « Ne remettez pas à demain ce que vous pouvez faire après-demain » (Alphonse Allais)... Ou remettre ça à plus tard !

• Vendredi 1er avril : Poisson d'avril

Une tradition bien suivie en France mais dont on ignore les origines exactes... Mais c'est une pratique qui plaît toujours, car nous avons toutes et tous besoin d'humour et de légèreté ! Si l'humour est votre créneau, lancez-vous, mais attention tout de même à ne blesser personne ou promettre de faux bons plans.

NOUVELLE GAMME SHINEINFINITY by WELLA PROFESSIONALS



Qu'elles ne fassent pas de technique ou qu'elles se colorent régulièrement les cheveux, les clientes recherchent toujours résultats naturels, une brillance qui dure et des produits qui protègent davantage les cheveux. Le tout sans engagement et surtout sans dommage. C'est en pensant aux exigences de nos clientes que Wella Professionals a mis au point Shinefinity Color Glaze*, une coloration gloss nouvelle génération, zéro compromis. Un vernis coloré longue tenue jusqu'à 6 semaines, zéro éclaircissement, zéro dommage, décliné en 32 nuances translucides qui offrent aux coiffeurs des possibilités créatives infinies et une brillance éclatante. Sa formule clean nouvelle génération est dotée d'une technologie au pH équilibré qui met définitivement fin à la croyance selon laquelle seule une couleur acide peut être zéro dommage. Cette technologie est conçue pour réguler le niveau de pH tout au long du processus de coloration, afin d'obtenir des résultats homogènes, des cheveux en pleine santé, brillants et au toucher soyeux. Renseignements auprès de Stéphanie Marc
*color glaze = vernis coloré.

Si cette newsletter vous a plu, n'hésitez pas à partager sur vos réseaux sociaux !



Pour vous abonner et recevoir notre newsletter tous les mois, cliquez [ici](#)

Pour vous désabonner, cliquez [ici](#)